



Les services de l'Elysée emboitent le pas

Rubrique : actualités - Date : mercredi 2 avril 2003

Le Monde livre un article en première page intitulé : Les recettes des conseillers de l'Elysée pour arrêter de fumer . Le journal explique que « les conseillers de l'Elysée, avec un indéniable sens du devoir, ont pris au pied de la lettre la guerre présidentielle contre le tabac ». L'article est illustré d'exemples tels que ceux d' Agathe Sanson (conseillère pour la presse) qui « autorise la cigarette dans son bureau, en proposant à ses visiteurs un cendrier rempli de graines odorantes pour écraser les mégots », et d'autres conseillers qui « suivent l'exemple ». Le journal raconte que Jacques Chirac avait arrêté de fumer au lendemain de sa défaite contre François Mitterrand en 1988. Le président de la République suggère à sa fille d'abandonner les cigarettes light, qu'il lui avait autrefois conseillées, « Tes trucs qui ne sentent rien, c'est pas bon non plus » .